

## 油流出事故にご注意ください



河川の水は、飲料水・工業用水・農業用水などに利用されています。事故により油などが流出すると、取水停止や生態系への影響など重大な被害に繋がる恐れがあります。冬季を迎え、暖房などによる灯油等の取り扱いが増えてきました。また降雪・凍結による交通事故での油流出事故の発生増加が懸念されます。

**事故が起こった場合、処理費用は原因者負担になります。**ホームタンクの閉め忘れや交通事故にご注意ください。



油流出防止のためのフェンスやマットの費用は原因者が負担します。

### Check !

- ホームタンクや保存容器に破損はありませんか？
- 油を小分け中に目を離していませんか？
- 配管場所に目印はありますか？
- 交通事故で車からガソリンが漏れることもあります。安全運転を心がけてください。



・閉め忘れで、灯油を流してしまった・・・

・河川に油膜が流れている

そういった場合は警察、消防、またはお住まいの自治体へご連絡をお願いします。



## 河川協力団体との意見交換会を実施しました



12月13日(金)、一関出張所にて市内の河川協力団体と岩手河川国道事務所が意見交換会を行いました。

この会議は河川堤防の除草や調査船ゆはずの運行に協力いただいている団体と作業状況の様子や意見、来年に向けての要望を確認しあうため毎年行っています。

当日は4団体の代表者にご出席いただき、岩手河川国道事務所職員と現場の課題や除草作業時の工夫など、活発に意見を交換しました。

今年もご協力いただきありがとうございました。

## あいぽーとから年末年始休館のお知らせ

学習交流館あいぽーとは**12月29日(日)～1月3日(金)**は休館いたします。

来年は1月4日(土)から開館いたします。

今年も沢山の方にご利用いただきました。また来年もどうぞよろしくおねがいします。

＼よいお年を！／



※バックナンバーはこちら

[https://www.thr.mlit.go.jp/iwate/syuttyoujyo/itinoseki/2024/2024\\_ichinoseki.htm](https://www.thr.mlit.go.jp/iwate/syuttyoujyo/itinoseki/2024/2024_ichinoseki.htm)